

Famulaturbericht (31.07.2017 – 13.08.2017)
Lena Lauschke

Mein Name ist Lena, ich bin ausgebildete Gesundheits – und Krankenpflegerin und befinde mich derzeit im 6. Semester des Medizinstudiums. Da ich aus dem Landkreis Altötting stamme, absolvierte ich meine erste Famulatur in meiner Heimat. 2 Wochen lang begleitete ich das gesamte Team der Viszeral – und Thoraxchirurgie in der Kreisklinik Altötting. Die Bewerbung erfolgte ca. 6 Monate vorher per Mail.

Von Beginn an wurde ich sehr gut in das ärztliche Team integriert. Es herrschte eine tolle Zusammenarbeit zwischen den Ärzten, dem Pflegepersonal und dem Op – Team. Jeder war sehr bemüht, mir viel zu zeigen und meine Fragen zu beantworten.

Der Tag begann mit einer kurzen Frühbesprechung der Ärzte und einer Visite auf der Intensivstation. Anschließend folgten für mich die Blutabnahmen und Aufnahmegespräche auf Station. Danach konnte ich entweder an der Stationsvisite teilnehmen, oder bei Operationen dabei sein. Nachmittags gab es dann für mich die Möglichkeit, an der ambulanten Sprechstunde des Chefarztes teilzunehmen, im ambulanten Op dabei zu sein, das Schreiben eines Arztbriefes oder die Patienten bei der Nachsorge auf Station zu begleiten. Die Famulatur war in jeder Hinsicht ein voller Erfolg! Ich konnte viele neue Eindrücke sammeln, mir praktische Fertigkeiten aneignen und habe sehr viel dazugelernt. Zusammenfassend kann ich sagen, dass die Zeit auf der Viszeral – und Thoraxchirurgie sehr abwechslungsreich, beeindruckend und lehrreich für mich war. Ich habe mich sehr wohl gefühlt und kann die Viszeral – und Thoraxchirurgie in den Kreiskliniken Altötting – Burghausen auf jeden Fall weiterempfehlen.

--

Diese Nachricht wurde von meinem Android Mobiltelefon mit WEB.DE Mail gesendet.